

004 - Febrero 22 de 2016

¡Seguimos recorriendo!

El IDEP avanza con su apuesta de territorio en el Distrito



Colegio Tom Adams.



Colegio La Amistad.



Colegio Próspero Pinzón

El lunes 22 de febrero se realizó un recorrido por la localidad de Kennedy, tomando como punto de partida la institución educativa distrital Tom Adams, donde se tuvo una entrevista con el rector Edilberto Muñetones y su equipo de Coordinación, Orientación y docentes. La segunda parada de la agenda tuvo espacio en el colegio distrital La Amistad, también en la localidad octava, tendiendo la bienvenida el rector Manuel Pérez, en nombre de su comunidad académica.

El recorrido finalizó en el colegio distrital Próspero Pinzón, con la compañía del rector Fernando Ramírez e integrantes de su comunidad educativa. Por parte del IDEP, este encuentro fue liderado por la integrante del equipo Académico del Instituto, Luisa Fernanda Acuña, y por el profesional de esta misma área, Jorge Andrés Flórez.

A través de la estrategia 'El IDEP va al territorio', el Instituto socializa sus valores, la esencia de cada uno de sus Componentes, y comparte sus productos bibliográficos y publicaciones como el Magazín Aula Urbana y otros destacados medios impresos.